



Fontabella realiza el Oktoberfest con Fiesta Cultural Gastronómica Alemana

Alimentos Maravilla
presentó
Bifrutas De la Granja



Fundesa realizó el Encuentro Nacional de Empresarios por el Desarrollo ENADE 2023



Fundesa realizó el Encuentro Nacional de Empresarios por el Desarrollo ENADE 2023

La Fundación para el Desarrollo de Guatemala FUNDESA, presentó la décimo séptima edición del Encuentro Nacional de Empresarios por el Desarrollo - ENADE 2023. El cual se realizó el jueves, 5 de octubre a partir de las 14:00 horas en el Centro de Convenciones del Hotel Westin Camino Real.

ENADE 2023 contó con la ponencia de Mauricio Macri, destacado empresario y dirigente político. Presidente de la República Argentina (2015 - 2019) y tres veces presidente del club de fútbol Boca Juniors. Quien influyó en cambios fundamentales para la consolidación de la infraestructura de Argentina fomentando la construcción de autovías, puentes, trenes de carga y viaductos.

También participaron Ignacio Lejarraga - Presidente de CACIF; Eduardo de la Peña - Socio en McKinsey & Co; Carlos Melo - Especialista en proyectos de inversión y exrepresentante del BID en Guatemala; Jaime Li Ojeda - Presidente de WAPPP; Carmen Abril - Consultora de Asuntos Públicos, Manuel Gutiérrez - Expresidente de ANI de Colombia; Ricardo Quiñónez - Alcalde del Municipio de Guatemala, Bernardo Arévalo - Presidente electo de Guatemala y José Miguel Torrebiarte, presidente ENADE 2023

El ENADE es el foro más importante, incluyente y participativo organizado de forma anual por FUNDESA. El evento es el inicio de un proceso que inspira y genera el compromiso con todos los sectores y este año el tema central fue "Infraestructura para el Desarrollo Humano".



Ejército de Guatemala realiza jornadas de fumigación para erradicar mosquitos transmisores del dengue, zika y chikungunya

Con el objeto de prevenir la propagación de estas enfermedades, el Ejército de Guatemala en coordinación con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, realiza diferentes actividades que permiten evitar la proliferación de los mosquitos, en diferentes departamentos de la República.

En ese sentido, la Primera Brigada de Infantería, realizó jornada de abatización en diferentes sectores del municipio de Santa Elena, Flores; aplicando un químico en lugares donde se almacena agua, con el fin de evitar el crecimiento de huevos y larvas de mosquitos. Además, realizó jornada de fumigación en viviendas particulares en el mismo sector.

En Sacatepéquez, Reservistas Militares realizaron también una jornada de abatización en diferentes áreas de la Antigua Guatemala, con el objetivo de evitar la propagación de los zancudos, a la vez impartieron plan educacional a las familias de las viviendas que se vieron beneficiadas con esta actividad.

Por su parte, la Séptima Brigada de Infantería, realizó una jornada de abatización en el barrio El Golfo, en el municipio Guastatoya, El Progreso.

Estas acciones, contribuyen en la mejora del saneamiento, la reducción de criaderos de mosquitos y el aumento del conocimiento sobre cómo protegerse ante las enfermedades transmitidas por mosquitos.



Senacyt motiva a la juventud a ser creadores de tecnología y el emprendimiento sostenible



La principal causa de que los dientes se maltraten tanto, a tal grado de perderlos, en adultos, es que no han tenido una higiene bucal correcta desde que estaban más jóvenes, y si bien las consecuencias de esto pueden notarse desde jóvenes, en la edad adulta es cuando los problemas se agravan.

El bicarbonato de sodio actúa como un buen y seguro agente para realizar la limpieza de tus dientes, ya que actúa como antibacteriano y nos ayuda a protegernos de las famosas caries dentales.

Es antibacteriano, también es una opción por si no quieres usar flúor, ya que, como se sabe, el flúor en cantidades altas puede resultar tóxico. Y lo mejor de todo, es que este remedio casero del bicarbonato de sodio para limpiar tus dientes también resulta económico y de fácil acceso.

¿Cómo utilizar el bicarbonato de sodio para la limpieza dental?

Se necesita media taza de agua y mitad de cucharada de bicarbonato de sodio, y mezclar ambos ingredientes para usarlo como un enjuague bucal, o si lo quieres como pasta podrás agregar una cucharada de bicarbonato de sodio junto con una de agua hasta que obtengas la mezcla casi como pastosa.

Se deberá usar esa pasta, como normalmente usas la pasta de dientes, durante unos minutos y enjuagarás perfectamente bien. Si se utiliza este remedio casero deberás hacerlo con cuidado de no emplearlo muy seguido, ya que puede resultar contraproducente para tu salud bucal.

Es muy importante cambiar de cepillo de dientes cada tres meses, sin importar si tus cerdas están desgastadas o no, esto es vital para evitar que no se acumulen bacterias.

Grupo Pascual y Alimentos Maravilla realizaron el lanzamiento de Bifrutas De la Granja



Bifrutas De la Granja es una bebida nutritiva y refrescante que brinda nutrientes necesarios para el ritmo de vida dinámico que llevan los jóvenes, aportándoles vitalidad para afrontar todos los retos y experiencias de su día a día.

Podrán deleitarse con Bifrutas De la Granja en dos deliciosos sabores: Tropical (piña y mango) y Caribe (naranja y melocotón). Bifrutas De la Granja se encuentra disponible en dos tamaños de envases: Tetrapak de 330ml y Tetrapak Slim Leaf de 200ml, envases asépticos y reciclables que garantizan la perfecta conservación del producto.

Bifrutas De La Granja es un producto oficial de la LaLiga® en Guatemala, por ello, sus empaques son alusivos a jugadores representativos de este campeonato. "Ser un producto oficial de LaLiga® es una manera en que la marca refuerza el mensaje de que es importante construir hábitos de vida saludable como consumir productos nutritivos, como lo es Bifrutas De La Granja y realizar deporte, como los futbolistas de LaLiga®", agregó Bouza. Bifrutas De la Granja se destaca por ser una combinación de las bondades de las frutas y la leche, ofreciendo una fuente equilibrada de vitaminas, minerales, proteína y calcio para una alimentación completa y saludable. Agrego **Pedro Bouza, Director de Desarrollo de Negocios y Marketing Internacional de Pascual.**



Fontabella realiza el Oktoberfest con Fiesta Cultural Gastronómica Alemana



La actividad programada para los días 5 y 6 de octubre, iniciando a las 18:30 horas, los asistentes podrán sumergirse en la auténtica atmósfera alemana y disfrutar de una variedad de actividades especialmente diseñadas para la ocasión.

El Oktoberfest en Fontabella promete una amplia gama de actividades y entretenimiento. Donde los asistentes disfrutaran de 12 opciones de gastronomía alemana con menús especiales en Portal Del Ángel, Polanco, La Victoria, Pappy's BBQ, 100 montaditos, Quintana Bistrot, Kloster, Palermo, Artisan y Meat Avenue.

Contará con tres escenarios simultáneos en las distintas plazas del centro comercial: Plaza La Fuente, Plaza Cascada y Plaza Natura, presentando un total de 18 propuestas musicales para satisfacer todos los gustos. También habrá cuatro estaciones de cerveza y promociones de tarros coleccionables y vasos de edición especial, ambos incluyen tres recargas.

Se tendrá una amplia selección de cervezas, incluyendo de botella y barril: Monte Carlo, Dorada Draft, Dorada Michelada, Dorada Ultra Ligera, Cabro y Gallo de barril clara y oscura.

El evento está diseñado para un público mayor de edad, y se hace un llamado al consumo responsable de bebidas alcohólicas. Para garantizar la seguridad de los visitantes, se contará con personal capacitado en control y orden, así como una estación de primeros auxilios. Además, del apoyo de bomberos para cualquier emergencia.

“El Oktoberfest en Fontabella promete ser un evento emocionante y auténtico que celebra la cultura alemana en todo su esplendor”

“Nuestro objetivo es brindar a los guatemaltecos una auténtica experiencia alemana, celebrando la cultura y la gastronomía de Alemania, acompañado de un ambiente musical muy especial. Estamos comprometidos en proporcionar a nuestros visitantes una auténtica experiencia del Oktoberfest a nuestros visitantes y en consolidarnos como la fiesta cultural gastronómica alemana de referencia.”, expreso Julissa Vela, Gerente de Mercadeo



Liga Nacional Torneo Apertura 2023: por los bloqueos solo estos partidos se jugarán de la jornada 11

Para este fin de semana estaban programados 5 partidos de la jornada 11 del Apertura 2023, sin embargo, en las últimas horas se ha dado a conocer que varios han sido reprogramados. Y esto por los bloqueos en las diferentes carreteras del país, estos son los encuentros que se estarán realizando y que fueron reprogramados, Cobán Imperial recibirá a Deportivo Achuapa, el sábado, a las 15:00 horas. Xelajú MC se medirá con Guastatoya, a las 21:00 horas. Y para el domingo Xinabajul-Huehue se enfrentará a los chicharroneros del Deportivo Mixco, a las 17:00 horas.

TABLA DE POSICIONES

| POS | EQUIPO | PTS | JJ | DIF |
|-----|-----------------|-----|----|-----|
| 1 | Municipal | 17 | 10 | 6 |
| 2 | Malacateco | 17 | 10 | 6 |
| 3 | Achuapa | 17 | 10 | 0 |
| 4 | Comunicaciones | 16 | 10 | 6 |
| 5 | Antigua GFC | 16 | 9 | 2 |
| 6 | Cobán Imperial | 14 | 10 | -3 |
| 7 | Guastatoya | 13 | 10 | 1 |
| 8 | Xelajú | 12 | 10 | -2 |
| 9 | Zacapa | 12 | 10 | -3 |
| 10 | Xinabajul | 11 | 10 | -4 |
| 11 | Dep. Coatepeque | 10 | 10 | -3 |
| 12 | Mixco | 9 | 9 | -6 |